

Ciudadanos pedirá primarias al PP y un cambio de política social

El equipo de Rivera pretende además la modificación de algunas leyes. El PSOE excluye convocar un comité federal para reconsiderar su rechazo a Rajoy

E. G. DE BLAS. / N. JUNQUERA
F. GAREA, Madrid

A cambio del sí a la investidura, Ciudadanos quiere arrancar "reformas profundas" a Mariano Rajoy. De entrada, el partido de Albert Rivera va a plantear la obligatoriedad de primarias para elegir a los candidatos —sistema no previsto en los estatutos del PP—

y un giro en las políticas sociales. Estas dos exigencias están comprendidas en el documento que Ciudadanos ha entregado este fin de semana al PP, y que incluye un centenar de medidas que no han querido hacer públicas. El PP, por su parte, quiere explorar las 125 coincidencias que ha encontrado entre su programa y

el pacto suscrito por PSOE y Ciudadanos la legislatura pasada.

El equipo de Albert Rivera ha dejado saber que entre sus objetivos está también la modificación de algunas de las leyes aprobadas por el Gobierno de Rajoy. Algunas de las más criticadas han sido la reforma laboral y la llamada *ley mordaza*. Las negociacio-

nes comienzan mañana con el bloque de economía y empleo.

El PSOE ha asegurado que ninguna cesión del PP a Ciudadanos cambiará su rechazo a la investidura de Rajoy. Es más, ni siquiera se ha planteado convocar un comité federal, único órgano que podría rectificar esta posición. **PÁGINAS 13 A 15**

REPORTAJES

La presunta autora de 15 fuegos en Galicia era temida en su pueblo

La incendiaria que regalaba flores de muerto

SILVIA PONTEVEDRA, **Cerceda**
Tiene 56 años y es madre y abuela. A bordo de un Golf rojo iba incendiando con velas aromáticas los montes de su comarca, Cerceda (A Coruña). En el pueblo muchos la odian y la temen. Tenía enfrentamientos con varios vecinos. Y robaba sin parar, cuentan. Hasta las flores del cementerio, que luego regalaba a otros vecinos. **PÁGINA 16**

Un estudio matemático da pistas sobre los primeros europeos

La dura vida del Pleistoceno en España

NUÑO DOMÍNGUEZ, **Madrid**
Los primeros europeos, que se cree que vivieron en el sur de España hace 1,4 millones de años, apenas conseguían carne para alimentarse en un entorno hostil dominado por grandes depredadores, según un nuevo estudio basado en las matemáticas que ilustra las difíciles condiciones de vida en el Pleistoceno. **PÁGINA 18**

idea

El genio que está detrás de 'Pokémon Go'

Rosa Jiménez Cano

negocios

Obra pública para salvar Latinoamérica



¡OBJETIVO CUMPLIDO! Unos 40 inmigrantes subsaharianos lograron saltar ayer la valla que separa España y Marruecos (en la foto, varios llegan exultantes al centro de estancia temporal de Melilla). Es la primera entrada masiva desde junio. / ANTONIO RUIZ **PÁGINA 17**

España consigue la plata frente a un EE UU imbatible. El piragüista Saúl Craviotto logra el bronce en el K1 200m

El básquet femenino marca un hito

No tenían opción, pero no se rindieron en ningún momento. La selección femenina de baloncesto llegó a una final sin precedentes en su historia olímpica y España consiguió, con esa plata, su 13ª medalla en Río. El equipo de Lucas Mondelo sucumbió a las estadounidenses (101-72), que no han perdido un partido en los últimos 20 años, pero marcó un hito al llegar al podio. En la misma jor-



El equipo español de baloncesto.

nada, Saúl Craviotto sumó la cuarta medalla del piragüismo, un bronce en el K1200m.

Horas antes, en la madrugada del sábado, la victoria de Jamaica en el 4x100 cerraba la participación olímpica de Usain Bolt. Con Bolt (nueve medallas de oro) se va también el nadador estadounidense Michael Phelps (28 medallas, 23 de oro). Ambos gigantes han cambiado el concepto de triunfo en los Juegos. **PÁGINAS 27 A 33**

